

『三ツ星ベルトミュージックサロン』 ~ 三ツ星ベルト(株) ~

三ツ星ベルトは、10月25日に、三ツ星ベルトふれあい協議会が主催する「第14回三ツ星ベルトミュージックサロン」を、東京・赤坂のサントリーホールで開催した。

サロンに先立ちおこなった公益財団法人日本ユニセフ協会への寄付金贈呈式では、三ツ星ベルトグループ従業員から集められた寄付金が、日本ユニセフ協会を代表して出席したアグネス・チャン大使へ手渡された。

3月に発生した東日本大震災の支援活動で被災地を訪れたアグネス・チャン大使からは、被災地の子どもたちの様子やこれからの支援についてのメッセージが披露された。

引き続き行われたミュージックサロンでは、第1部でピアノソロ、第2部でトリオ (ヴァイオリン、チェロ、ピアノ) によるタンゴの名曲が演奏され、若さあふれる力強い音色で 400 名の聴衆を魅了した。

May a series of the series of

<日本ユニセフ協会からの感謝状>

*左から三ツ星ベルト西河会長、日本ユニセフ協会早見専務理事、 アグネス・チャン大使。



*才能ある若手演奏家に発表の場を提供。